



Ejército Nacional
La Fuerza de todos

Retorno del Sargento ADRIÁN FERNÁNDEZ

Se informa que en la madrugada de este miércoles 30 de abril, arribará a la Brigada Aérea 1 “Gral. C. L. Berisso”, el Sargento ADRIÁN FERNÁNDEZ, quien resultara gravemente herido el día 25 de enero durante los enfrentamientos entre las fuerzas de FARDC y M23, en R.D.Congo.

Desde esa fecha, permaneció internado en el Hospital Nivel IV de Uganda donde se le realizaron diversas cirugías y comenzó una rehabilitación, que continuará en la Dirección Nacional de Sanidad de las FF.AA.

Montevideo, 28 de abril de 2025